



## María Clemente García reclama uso de gas en marcha por la Visibilidad Trans



Con el motivo del Día Internacional de la Visibilidad Trans, ayer colectivos realizaron diversas manifestaciones en el país. En la Ciudad de México, la marcha convocada terminó con disturbios; el contingente llegó hasta Palacio Nacional y ahí fue dispersado con gas lacrimógeno. Como parte de este grupo, la diputada federal, María Clemente García, reclamó esta acción mediante un video.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4206?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4206&authkey=!ADvzamRdKWOU2o0&ithint=video&e=x7jcVn>